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Bulletin 1

日時：12月8日（日）17：00～17：30

場所：奈良YMCAチャペル

＜プログラム＞ 司会：中井メン

1. 奈良クラブの歌 〔今、心は少年少女〕

2. 開会点鐘 林会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. ゲスト・ビジター紹介

6. 誕生日のお祝い

7. Y M C A ニュース

8.インフォメーション

9.Y M C A の歌

10.閉会点鐘 林会長

・ジョイフルX‘mas 18：00～ 場所：体育館

１２月例会

# 例会 12月8日 (日) 17:00～17:30 奈良YMCAチャペル

# 役員会 12月23日(月) 19:00～21:00 奈良YMCAチャペル

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

体は一つでも、多くの部分から成り、体のすべての部分の数は多
くても、体は一つであるように、キリストの場合も同様である。

（コリントの信徒への手紙一12章12節）

今月の聖句

奈良基督教会牧師 司祭 古本 靖久

CE
IBC・DBC

先日、わたしが司牧する奈良基督教会で「エキュメニカ

ル礼拝＆バーベキュー」というイベントをおこないました。奈良

にある教会に案内を送り、50名以上の方々と共に賛美し、食卓を

囲むことができました。

現在キリスト教会は、多くの教派に分かれています。それをも

う一度一緒にすることを「エキュメニカル運動」というそうです。

しかしわたしたちはそんな大それたことを考えていません。「違

いがあっても一緒に楽しもうよ」という思いだけです。

わたしたちは自分と、考え方などの様々な違いがある人と関わ

ることが苦手なときがあります。国籍や民族、宗教などの違いも

そうです。それは、自分を変えるのがしんどいからです。

聖書はわたしたちの交わりを、人の体にたとえて語ります。そ

れぞれの体の部分はそれぞれ違います。でもいずれも、必要な部

分です。みんなと違ったっていい。隣の人と同じ必要はない。あ

なたはあなたのままで、大切なんだよ。そう聞こえてくるようで

す。

11月度員数統計
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在籍会員 ： 17名（含、広義会員)

出席会員 ： 11名（含､Ｚ･ 1名
除、広義会員)

メーキャップ： 1名

会員出席率： 11＋1／(17－1)名

75％(除･広義会員)

メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 0名

ビジター 1名
11月度： 12,200円

累 計: 686,575円



会長 林 佑幸
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11月も半ばを過ぎ肌寒さを感じるようになりました、今

年は夏から一気に冬になったようで秋はどこに行ってしまっ

たのかなと思います。皆様、インフルエンザやコロナに感

染しないよう体調管理には十分気をつけて下さい。さて、

今年も残すところ１か月余となりました、私が会長を引き

受けました７月キックオフ例会では多くのゲスト、ビジター

を迎え寺岡阪和部長様の司式により引継ぎ式を執り行って

頂き会長職をスタートいたしました。あの時、会長標語と

して発表しました「明るく‼ 楽しく‼元気よく‼」のスロー

ガン通り出来ているのかどうかを考えるのですが、メンバー

の皆さま如何感じておられるでしょうか。私は会長職とし

て残された後半期が大事な時期だと考えております。来期

は中井理事期がスタートしますし、西日本区大会の開催日

も決まっています、第29回西日本区大会実行委員会もまも

なくスタートします、この委員会の中心的役割を果たすの

は奈良クラブメンバーです、メンバーの皆さま西日本区大

会の成功を目指して頑張りましょう。

会 長 通 信

★奈良クラブの略史を眺めて…★
北林 秀彦

例会の時、机の上に置かれている緑のファイル（奈良ワイ

ズメンズクラブ）を持ち上げ、ぱらぱらと中を眺めてみると、

「奈良クラブの略史」というページが出てきました。ブリテ

ンには奈良ワイズメンズクラブのチャーターの日付が『SPT.

14TH.1950年』と記されています。もう74年も前の事なのだ

なと感じました。略史によれば、チャーターメンバーは20名

おられたようです。その中には、地元の有力者（？）と言わ

れるような人も記されています。例えば、商工会議所の幹部、

学者、産婦人科医、関西電力の役員、歯科医師、市役所の幹

部など、地域で活躍されている皆様ばかりです。私は、これ

らの方々を存じ上げてはいますがワイズメンズクラブのメン

バーであったことを存じ上げませんでした。仏教の街でどう

してこんなにたくさんの有力者を集められたのか不思議に思

いました。

また略史によると、チャーターの日から奈良市角振町にYM

CAが設立するまで11年の月日がたっています。この間に我々

も名前を存じている、宍戸氏や糸原氏や私が入会しています。

会長はどのような申し合わせか18代会長まで2年づつ務めら

れてきたようです。その後も2年続けて会長を務められてい

るメンバーが3名おられます。今では2年続けて会長をするの

ではなく、間をおいて2回目を務めるというパターンが多く

なってきたようです。略史によれば、会長を3回務めらた方

も4名おられます。また、ワイズメンズクラブの周年事業も3

0周年以降、40周年、50周年、55周年、60周年と実行されて

います。諸事業についても、奈良ワイズメンズクラブは日本

区大会や西日本区大会もホストとして開催することが出来ま

した。その他、慶州ワイズメンズクラブとのIBC、御殿場ワ

イズメンズクラブとのDBC、台南ワイズメンズクラブとのIB

C、名古屋東海ワイズメンズクラブとのDBCをそれぞれ締結

し、中西部長を3回、阪和部長を5回もクラブから輩出する

ことが出来ております。

略史を眺めながら、あらためて奈良ワイズメンズクラブ

の歴史の重さを感じた一時でした。

★〜来年への準備〜★

黒田 幸司

「今からするかぁ 忙しいなぁ」この時期になると、同

僚とついついこのように話す事が、増えてきます。皆さん

も、年始を迎えるにあたって仕事に家庭にと、何かと準備

をされているかと思います。私達、教員も同じです。ただ

内容は少し違うように思います。今回は、教員における来

年の準備についてお話しします。

まず1つ目は、ニ学期の成績処理です。12月下旬の通知表

に書く事について、各教科や学校生活での様子をまとめて

いき、それをもとに学期末懇談会で、保護者に話しをしま

す。

2つ目が来年度予算の編成です。今年度の状況を確認して

来年度追加で必要なものは何か、また大型備品で必要なも

のはないか（例：電動糸のこぎり ミシン等）必要な場合、

予算として計上しその後に事務職員と折衝し、可否につい

て決定するといった事です。

私達教員が忙しい理由の1つが授業以外の業務（校務とい

います）が、あり今日あげた2点以外にもあります。ここを

おろそかにすると、日々の学習に支障が出てしまいます。

そうならないように、校務はとても重要です。

この時期から3月末まで私達教員の忙しさは、徐々に増し

ていく感じです。

★私が描いた漫画★

高田 嘉昭

私たち昭和世代の子供たちは、サッカーや野球をしたり、

走ったりと、外で思いっきり身体を動かしましたね。

ところが今の令和の子供たちは・・・屋内でスマホゲーム、

ゲームで夜更かし、ゲー

ムで課金といった不健康

な生活をしています。外

で皆と思い切って遊びま

しょう！



Bulletin 3

MCAだより１２月
村上 一志

11月10日(日)に、奈良YMCA国際協力街頭募金を実施致し

ました。今年は天気も良く、少し暑いぐらいでした。募金

場所は、JR奈良駅・近鉄奈良駅行基周辺・西大寺駅(南側

と北側)・生駒駅・高の原駅の5か所にて実施しました。当

日の協力者は、子ども57名、大人29名 計86名の方々によ

びかけのご協力をいただきました。

各募金場所で、子どもたちは一所懸命、声を出して募金

活動を行ってくれました。子どもたちがこうした活動で社

会貢献できたことは、とても貴重な経験になったと思いま

す。一人ひとりは小さな力かもしれませんが、今回集まっ

てくださった86名のみんなの力で大きな力へと変わりまし

た。街頭募金総額は、250,187円となりました。

街頭募金にご協力いただきました皆様、また、各場所に

て募金をしてくださいました皆様ありがとうございました。

募金キャンペーンは、2025年1末まで行っていますので、

ご協力、ご支援よろしくお願い致します。

メネットコーナー
★歳と共に★

北林 成子

暑い日が続き、今年の紅葉はどうなるのかと思っていた

ら、朝ごとに冷気が加わり身も心も引き締まる季節が急に

やってきました。皆さん体調管理にご留意ください。

先日、電話で「69歳までの方がおられる家庭に太陽光パ

ネルを無償で取り付けるキャンペーンをしておりますがお

宅に69歳までの方はおられますか？」と言われ、「おりま

せん。」というと「同居されている方におられませんか？」

と言われ「主人も高齢ですし・・・・・」と言いながら何

か不思議な感じがして「若い者が昼間に来ますが・・・・・」

と付け加えると「そうですか、では該当しないですね、失

礼いたしました。」と女性の声で落ち着いてはっきりと話

されて電話は終わりました。そのあと、いったい何の電話

だったのか？我が家は高齢者だけの家庭だと教えたのだ！！

と思い怖くなって、すぐ電気屋さんに連絡して「防犯カメ

ラを玄関に着けてください。」と言うと「お宅は大丈夫で

すよ、表の道は広いし人通りがあり、何度も扉を明けない

と中に入れないし、玄関の電気も明るいし、」と安心材料

を言って下さいました。ひとまずはホッとしましたが、考

える度「詐欺などには引っかからないわ。私は大丈夫！」

と思っていた自分が不安になってきました。正直な私は、

とっさの電話で家の内情をすぐに答えてしまっていたので

す。歳と共に不安材料が増えていきますが、とはいえ、心

穏やかに笑いを求めて過ごしていきたいと思います。

という事で、書類整理をしていて出てきた川柳を三つほど

紹介いたします。どなたが書かれたのか…。読んでいると

いつも心が温かくなります

一、 骨が減り 知人も減るが 口減らず

一、 後ろ前 笑うおまえは 裏返し

一、 チンをして 出すのを忘れて 冷蔵庫

最後になりましたが、皆さま寒くなってきましたので、お

体には充分お気をつけ下さい。

生駒駅で募金活動

高の原駅で募金活動

奈良駅で募金活動

★2月例会卓話者 プロフィ－ル★

小滝ちひろ様 ジャーナリスト

1962年、福島県いわき市生まれ。上智大新聞学科卒。

86年から朝日新聞記者。2020年の退職まで14年間は

歴史文化財・古社寺担当の編集委員を務め、主に

奈良の歴史ニュース発信を担当。

主な著書に『ご先祖様も被災した－震災に向き合う

お寺と神社』（岩波書店）、『髙田長老の法隆寺

いま昔』（共著、朝日新聞出版）、『阿修羅像の

ひみつ』

（共著、同）。



3日 （火）大阪サウスクラブ例会

7日 （土）和歌山紀の川クラブ例会

8日 （日）奈良クラブ例会

11日 (水）大阪河内クラブ例会

18日 （水）大阪長野クラブ例会

19日 （木）和歌山クラブ例会

23日 （月）奈良クラブ役員会

26日 （木）大阪泉北クラブ例会
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5日 北林 成子

12日 高井 佳世

22日 黒田 幸司

書記 高井 亮吉
〈協議事項〉
1．第29回西日本区大会について 濱田ﾒﾝ、前田ﾒﾝより報告。
①前夜祭は、KOTOKIWA（猿沢池のそば）を予定。
利便性も良く、美しい。キャパは着席で104名。

②前田ﾒﾝより全体予算の説明。引き続き実行委員長とも検
討。

③12月3日(水)19時より、ZOOMにて打ち合わせ会。
〈確認事項〉
1．12月例会
日時：12月8日(日) 17：00～ 司会：中井メン
場所:YMCAチャペル
・ジョイフルX‘mas 17：30～
場所：体育館
◆会費◆ ワイズメン・メネット、維持会員、賛助会員、
スタッフ・職員 2,000円 申込締切日 11月22日(金)
2．新年例会
日時：1月11日(土) 司会：水田メン
場所：奈良百 楽 オークションあり
➨会費は、5,000円/人。飲み物代は、クラブ負担。
3．2月例会
日時：2月8日(土) 司会：北林メン
場所：奈良商工会議所 TEL: 0742―52－1777
卓話：小滝 ちひろ 様 元朝日新聞記者・論説委員
テーマ: 「記者が見たお水取り」
〈報告事項〉
1.YMCA：村上担当主事より報告
①街頭募金の協力のお礼。国際協力募金は、引き続き2025
年1月末まで。
②ジョイフルクリスマスの参加要請。
2.水田会計より7月から11月までの月次会計報告が有りまし
た。詳細はメールにて発信されています。
3.中井ワイズ(次期理事)より、23日、24日に開催されました
“西日本区準備役員会“の報告が有りました。クラブからは、
高井次期事務局長、濱田次期事務局員が参加。理事方針等
は、メールにて発信されたPPTを参照下さい。
〈イベント日程〉
・12月8日(日) ジョイフルX‘mas 17：30～
場所：体育館
・1月13日(祝月)阪和部・中西部合同新年会
場所：ANAクラウンプラザホテル大阪
申込締切：12月13日
会費：13,000円（クラブ一括払い）
➨北林ご夫妻、内田ご夫妻、水田、林ご夫妻、濱田、中井
（敬称略）が参加予定。

１１月役員会報告

１２月Happy Birthday

１２月行事予定

１１月例会報告

島村 知歩

2024年11月9日18時30分より、YMCAあきしのこども園ホー

ルにて11月例会が開催されました。今回は、会場セッティ

ングもこれまでの島型形式から参加者全員の顔がよく見

えるロの字形式に変更、またお弁当も「Delicatessen L'

Oiseau Bleu(デリカテッセン ロワゾブリュ)」のパエリ

ア洋風弁当が用意され、例会開始前には9月に出産された

熊巳ウイメンの訪問もあり、いつもと違った雰囲気で始

まりました。ビジターとして正野忠之メンにご参加いた

だきました。

卓話は、「卓話テーマ:教師という仕事は、○○○であ

る〜なぜ若手教員は、苦戦するのか〜」をテーマに障害

者の福祉作業所や工場勤務等様々な仕事に従事した後、

現在は大阪市立小学校教諭として勤務されている黒田幸

司メンより、教師を取り巻く現状、学校の仕事、以前と

は異なるイマの課題についてお話いただきました。講演

中は、こどもたちが授業に集中できるように実施されて

いるブレイクも実際に15分毎に取り入れながら、お話を

伺いました。同じ教員として働く身としてはとても興味

深いお話で、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

最後にテーマの「教師という仕事は、〇〇〇である」に

ついて、黒田メンが考える教師の仕事は「技術職」であ

ると答えをもらいました。目標到達のために取り組む毎

日の試行錯誤はまさに技術職だなと、卓話からいただい

た多くのヒントを仕事に取り入れながら日々研鑽してい

きたと思います。

インフォメーションでは、内田メン、村上メンから11

月10日に実施される国際協力募金街頭募金の実施につい

ての説明、村上メンからYMCAニュースとしてチャリティ

ランの御礼とジョイフルクリスマスについて連絡があり、

濱田メンから社会福祉法人周年感謝祭参加の御礼、中井

メン、水田メンからのインフォメーション、林会長の閉

会点鐘で終了しました。

水田メンから報告がありました通り、これまでYMCAあ

きしのこども園のホールを例会会場に使用させていただ

きましたが、セキュリティの問題、職員の皆様にご負担

をおかけすること、また今後会員増を考えた場合参加者

の利便性など様々なことを検討した結果、次回から会場

を奈良商工会議所に変更することになりました。あきし

のこども園の皆様に御礼を申し上げます。

例会後の集合写真

kkawasaki
長方形


